



図書館だより

令和元年度 白保中学校図書館

☆1月の目標☆

読書の幅を
広げよう!!

あけまして
おめでとう
ございます

2020年がスタートしました!! 気持ち新たに、
目標や夢に向かって、笑顔いっぱいの一年になり
ますように……♪



2020

そしてたくさんのお本と出会えますように……☆

書初めの由来知ってますか?



「書き初め」とは、年が明けて初めて書く「書」のことを言います。もともとは宮中で行われていた儀式でしたが、江戸時代以降庶民にも広まった習慣で、元日の朝に初めて汲んだ水を神

棚に供えておき、その水で墨をすり、その年の縁起の良い方向(恵方)に向かってめでたい詩歌を書いていたことが始まりとされています。白保中でも先日書初め大会が行われ、素晴らしい作品が図書館前に掲示されています!!



須永博士

挑 戦
心の中にあれば必ず
成功する

☆図書委員会の朝の読み聞かせ☆
<第5回>

<3年生>
荻堂盛秀さん



12月10日は世界人権デーということで、人権にまつわる本を読んでもらいました♪

☆12月の貸出状況☆

学年	貸出冊数	平均
1年	114冊	6.0冊
2年	106冊	4.4冊
3年	150冊	9.4冊

☆2学期は行事も多かったのですが、さすが3年生!! お見事です☆



2学期終了に36名の生徒が読書奨励賞で表彰されました!! また、3学期は、読書目標の年間40冊を超えられるようたくさんのお本と出会ってね♪ 今年もみんなが笑顔の1年になりますように……☆

